

令和7年度第1回八千代市学校給食センター運営委員会の議題に関する
質問・提案・要望への回答書

1 秦光恵委員（八千代市薬剤師会会員）

要望1 感染症等で制限されていた生活も徐々に落ち着き、校外学習もできるようになつて、児童・生徒の給食に対する興味・関心も高まりつつあると思います。職員の皆様の負担にならない範囲で、今後もこのような見学の機会を増やしていってほしいと思います。

回答： 本年9月に学校給食センター見学に関する事項も掲載した、「みんなで食育一緒に食育を考えてみませんか？」と題したリーフレットを作成し、市立小中義務教育学校全校に配布することにより、改めて学校給食センター見学に関する概要につきまして、教職員等に紹介をさせていただいたところであります。

今後におきましても、より多くの児童生徒の皆さんに来場いただけるよう、多様な機会を捉えて、学校給食センター見学に関する紹介を実施してまいりたいと考えております。

要望2 定期的にアンケートはとっていると思いますが、定期的に児童生徒の給食に対する声が給食センターの皆様に届くようにできれば、より良くなるのでは思います。

回答： 日頃より、栄養教諭等による食育の授業や喫食参観、更には学校給食センター見学等、様々な機会を通して、児童生徒の皆さんから直接、お話しを伺うことにより、より良い「魅力ある学校給食」の提供に努めてまいりたいと考えております。